

▷ UNIVERSIDAD / TECNOLOGÍA

FOTOS CEDIDAS

# Veintinueve alumnas ceutíes se interesan por la carrera de Ingeniería

Clausura de un curso de información y preinserción de chicas en el ámbito de la Ingeniería y la Tecnología

## EL PUEBLO

**CEUTA.** - La Universidad de Granada dio ayer por clausurado un cursillo-introducción, que ha durado dos semanas para que chicas jóvenes se aproximen a la Ingeniería y a la Tecnología, un sector en el que la mayoría de las personas que salen licenciadas son hombres.

Fueron veintinueve chicas las que participaron en Cseuta, pero también unas cuarenta y dos en Granada, en el mismo programa. En el acto estuvieron Beatriz Prieto, vicedecana y coordinadora del programa, así como Juan Miguel Alcántara, vicedecano. Pero por videoconferencia también participaron Teresa Ortega, vicerrectora de Responsabilidad Social, Igualdad e Inclusión; Óscar Cerdón,

director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería, Informática y Telecomunicación; Joaquín Fernández Valdivia, delegado de la rectora Pilar Aranda; así como Maribel García, directora de la Oficina de Software Libre de Granada.

La experiencia ha sido muy

**Una experiencia participativa que ha sido enriquecedora para las estudiantes y el equipo docente**

enriquecedora no solo para las jóvenes que han participado en ella, sino también para todo el equipo docente.

Se puso de relieve la importancia de una "realidad paritaria", de forma que se palie la deficiencia de chicas en altas carreras.

La selección ha supuesto un verdadero "quebradero de cabeza", para los organizadores, que tenían que contar con un presupuesto exigüo, pero que se ha complementado con el patrocinio privado.

Beatriz Prieto puso de relieve que "se trata de abrir puertas" y agradeció la colaboración de Meriam, Hayat y Julieta, monitoras que se han dedicado en cuerpo y alma.

"Agradecemos el apoyo de la Universidad de Granada, las entidades y el compromiso de la Educación. Era un reto organizar este campus", destacó la coordinadora.

